
TOP 2 Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse

Der Gemeinderat Zeiskam beschließt die Änderung des Durchführungsvertrages zum Bebauungsplan „Friedhofstraße 38 1/5“.

TOP 3 Einwohnerfragestunde

-/-

TOP 4 Informationen - Anfragen

a) Sanierung des Hartplatzes

Herr Weiß informiert, dass ein Gespräch bei der Kreisverwaltung, u.a. mit dem Landrat und dem TB Jahn, bzgl. der Sanierung des Hartplatzes stattgefunden habe. Die Kosten für die Sanierung des Hartplatzes seien bewilligt. Da der Verein jedoch lieber einen Kunstrasenplatz hätte, habe man eine Übernahme des Platzes durch den Verein in Erwägung gezogen. In diesem Fall würde dieser die Maßnahme ausführen lassen. Die Gemeinde könnte den TB Jahn mit einer Summe, die für den Hartplatz angefallen wäre, bezuschussen. Hr. Weiß teilt mit, dass der genaue Betrag nochmal besprochen werden soll. Maximal könne der Verein laut Fr. Lechner jedoch 160.000 € selbst ausgeben.

Ein Protokoll zum Gespräch bei der Kreisverwaltung soll dem Arbeitskreis und allen Beteiligten zugehen. Weiterhin soll der Arbeitskreis zeitnah tagen.

b) Geothermie

Herr Nikolaus teilt mit, dass in Sachen Geothermie-Projekt eine weitere Infoveranstaltung in Germersheim stattfinden soll. Er wünscht sich verstärkte Teilnahme der Ratsmitglieder, um sich zu positionieren.

Frau Günther-Bell regt an, dass eine Information der Zeiskamer Bürger (evtl. per Bürgerversammlung) stattfinden soll.

c) Engagement des Gemeinderates

Frau Lechner bemängelt in diesem Zusammenhang allgemein das Engagement der Ratsmitglieder. Z.B. habe bei der Gründung des Helferkreises für Flüchtlinge niemand teilgenommen. Auch bei der „Aktion Saubere Landschaft“ seien nur wenige Ratsmitglieder dabei gewesen.

Auf Nachfrage teilt Hr. Weiß mit, dass die Vereine in diesem Jahr keine schriftliche Einladung erhalten haben. Dies wird im Rat bemängelt. Im nächsten Jahr sollen wieder schriftliche Einladungen erfolgen.

d) Beseitigung von Hecken etc. am Sportgelände

Herr Riemer teilt mit, dass auf dem Sportgelände, am Hartplatz, Hecken etc. gelagert seien, welche abgefahren werden müssten. Eine Firma soll mit der Abholung beauftragt werden.

e) Sandfang Fuchsbach

Herr Weiß kündigt an, dass evtl. Kosten für die Entsorgung von Sand nach Reinigung des Sandfanges am Fuchsbach entstehen könnten. An anderen Sandfängen in der VG haben Sanduntersuchungen Schadstoffe aufgezeigt.